



El Aeropuerto Seve Ballesteros-Santander realiza obras de mejora en la plataforma de estacionamiento de aeronaves

- Los trabajos, que suponen una inversión de 506.000 euros, tienen como objetivo alargar la vida útil de la plataforma y su capacidad portante
- Incluye además la reposición de la señalización horizontal

26 de febrero de 2016

El Aeropuerto Seve Ballesteros-Santander está llevando a cabo distintos trabajos de mejora en la plataforma de estacionamiento de aeronaves. Las obras están encaminadas a alargar la vida útil de la plataforma, así como a mejorar su capacidad portante, es decir, la capacidad del terreno para soportar las cargas aplicadas sobre la plataforma.

El proyecto contempla la limpieza y sellado de las juntas de las losas de hormigón de la plataforma, así como la reparación de los desperfectos existentes en los bordes de losas y la reposición de aquellas que se encuentren deterioradas. La obra contempla también la reposición de la señalización horizontal de toda la plataforma por la que se guían las aeronaves para moverse por la misma.

Los trabajos, con un presupuesto de 506.000 euros, se están ejecutando por fases, de tal manera que no haya afección a la operatividad del aeropuerto.